
第3032回例会(第10回) 9月26日(木) 例会場：焼津グランドホテル

クラブフォーラム 会員増強維持・出席委員会担当例会

食事(ビュッフェ)：11:30～ 点鐘： 12:30

司会 副幹事 金丸 好孝 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 坂本 繁 君

♪それでこそロータリー ♪虫のこえ

会長 奥川 将之 君

「米不足」・・・8月から米不足と価格の高騰が話題と
なっています。その要因は、
1.昨年の猛暑でお米が不作だった。
2.外国人の需要が増えた。
3.お米が少ない時期に「南海トラフ地震」・「台風10
号」の影響で備蓄需要が増えた。
4.米不足報道で不安を掻き立てられた。

など言われていますが、その他にも理由が有ります。
大きな要因の一つは、政府がお米の流通をコントロー

ルしているという事です。
現在「凶作」・「大災害」の為に貯めて有る政府の備

蓄米は100万トン有ります。この備蓄米を放出すれば今回
の騒動にはならなかったのですが、政府の判断は9月には
新米が出回る・価格の下落を防ぐなどの理由から今回備
蓄米の放出をしませんでした。又、お米の価格を上げる
為の良い材料だったのかもしれません。
さて今年のお米の出来はどうでしょうか。
お盆の時に「今年のお米の出来は悪い」と言う情報を

聞きました。そんな事無いよ！と思っていたのですが、
先月初旬に収穫をしてみてびっくりです。
今年は苗を作る段階で、心無き人からの嫌がらせで苗

の半数が枯れてしまうと言う被害にあった為、例年の5割
から6割の収穫量だろうと思っていたのですが、実際は4
割程度しか収穫できませんでした。
やはり猛暑の影響で、コメの表面に亀裂が入り米粒の

大きさが小さかったのが大きな要因だと思われます。
地域によって異なるとは思いますが、今年も不作では無
いかと思います。
政府には、色んな意味で日本の農業の在り方を考えて

もらいたいと思います。ありがとうございました。

フリースクール「しいの木」
代表 見崎 聡様

令和元年、開校から焼津ロータリークラブの皆様には、
沢山のご支援を頂き、本当にありがとうございます。改め
てお礼を申し上げます。

本日、お伺いしたのは、この9月末で閉校することにな
りました。嬉しいことですが、子供たちがとっても元気に
なって、子供たちは学校へ戻っていきます。 半面、フ
リースクールとしては、人数が減少し、経営が難しくなっ
てきました。今後は、焼津市が地域の支援センターを準備
されていて、自分は、スタッフとして応募させて頂きまし
た。今後は、新しい形での支援をいただければありがたい
思います。今日はお時間を頂き、ありがとうございました。



職業奉仕委員会 委員長 阿部 高之君

10月10日は焼津神社さんへの移動例会となります。出席
の方よろしくお願いします。例会後の焼津市校長と語る
会を焼津時神社さんで14時30分より開催します。本日、
出席の方、確認させていただきました。

11月21日の職業奉仕委員会担当の例会は、愛知県の熱田
神宮への移動例会となります。詳細及び出欠席を取って
いきたいと思います。宜しくお願いします。

青少年奉仕委員会 委員長 柴田 亜弓君

本日、10月5日(土曜日)の「春風寮こども秋祭り」の案
内、出欠席を確認させていただきました。メンバーの皆
さんは15時半に集合ください。今年も射的コーナーを2
ケ所で実施しますので、少しでも多くの皆さんに手伝っ
て頂きたいです。少しの時間でもいいので来てください。
詳細は全体LINEでご案内します。

ゴルフ同好会 福﨑 正展 君

昨日、本年度第1回目のゴルフ同好会のコンペを開催し、
多数の皆様のご参加、本当にありがとうございました。
今回も夜遅くまで、途中からカラオケ同好会に便乗し大
変盛り上がりました。早速ですが、次回は日程だけ決め
ました。12月11日(水曜日)に忘年会を兼ねて開催予定で
す。また声をかけますのでご参加よろしくお願いいたし
ます。どうもありがとうございます。

親睦活動・スマイル委員会 北野 文隆君

近藤 吉典 君(S47.10.10)

結婚記念日

大石 訓永 君 (昌子様)(10.12)
西野 了史 君 (恵美様)(10.15)

夫人誕生祝

入会記念日

小原 照光 君（H27.10.1)
永田 貴三 君（H27.10.1)
福﨑 正展 君（H24.10.4)
坂本 繁 君 （H30.10.4)
柴田 英典 君（H29.10.5)
岡村 延昌 君（H16.10.7)
山竹 葉子 君（H23.10.13)

佐藤 秀裕 君(S54.10.11)

本人誕生祝

創立記念日

松村 友吉 君 （株）いちまる（S23.9.27)
大石 訓永 君 （株）トマル水産(S55.10.1)
吉田 典充 君 静岡牛乳（協）（H9.10.1)
西野 了史 君 （株）西了エレクトライン(H19.10.1)
新村 香根美 君（株）松永工基(S61.10.1)

幹事 山竹 葉子 君

①11月の例会プログラムが承認されました。
②7月25日の例会に土岐RC会長等がビジター参加されたので、
9月2日の土岐RCの例会に奥川会長、村田会長エレクト・深
沢直前会長・岡村パスト会長が参加しました。

③クラブ行動計画推進リーダーとして、岡村延昌君を推薦す
ることが承認され、地区に報告します。

幹事 山竹 葉子 君

①近隣クラブからの変更通知を回覧します。
②11月例会プログラムを配布しました。
③次週10月3日は休会です。10月10日は移動例会です。
会場は焼津神社、昼食は12時からお弁当、12時30分点鐘で

す。お間違いのないよう、お願いします。

指名委員会 委員長 深沢 英雄 君

次年度の翌年度の会長候補者の発表をしたいと思います。
村松英和君を会長ノミニーデジグネートに指名させてい
ただきました。



なし

会員数 出席数 出席率
9月12日
M-UP

9月12日
確定出席率

9月26日 56(56) 42 75.00% 0名 71.43%

会員増強のためのプロジェクトチームを設立しました。
会員全員が会員増強を目指し、チームの役割、委員会との
役割等について良知委員長から説明があり、その後は、
チームごとにテーブルに分かれてディスカッションを行い
ました。

会員増強維持・出席委員会担当

卓話者：会員増強維持・出席委員会
良知 正浩 君

フォーラム
「「会員増強プロジェクトチームについて」

福﨑 正展 君

昨日のゴルフ同好会コンペでおかげさまで優勝さ
せて頂きましたのでスマイルさせて頂きます。あ
りがとうございました。

佐藤 秀裕 君

9月19日の例会、体調不良のため、当日欠席しました。
気温の変化が激しい季節ですので、皆様も風邪には気
を付けてください。

親睦活動・スマイル委員会 北野 文隆君

本日の暫定出席率
会員増強維持・出席委員会 良知 正浩委員長

本日の暫定出席率は、会員数56名、出席者数40名の
71.4％です。
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